IHR BÜRGERMEISTER FÜR SPENGE

BERND DUMCKE

Dank Ihrer mehrheitlichen Wahlentscheidung darf ich seit mehr als 10 Jahren als Bürgermeister von Spenge Verantwortung übernehmen. Dafür möchte ich Ihnen an dieser Stelle herzlich danken. Ich empfinde es als besonderes Privileg diese Aufgabe wahrnehmen zu können.

Mir bereitet die Arbeit nach wie vor sehr viel Freude und ich hoffe, Sie nehmen die Entwicklungen der vergangenen Jahre als Beleg für mein Engagement wahr. Mein Ziel war bisher und bleibt es auch in Zukunft, dass die Menschen sich in Spenge wohl fühlen und unsere Stadt als attraktiv wahrnehmen.



Sie haben eine gute Vorstellung davon, wie ich arbeite und ich kann Ihnen versprechen, dass ich mich im Falle meiner Wiederwahl genauso engagiert, mit Mut und Handlungswillen, weiter für Spenge einsetzen werde.

Herzliche Grüße

hr Bend IM

www.dumcke-spenge.de



IHR RATSKANDIDAT FÜR SPENGE



IHR RATSKANDIDAT FÜR SPENGE

MICHAEL FINKEMEIER

Liebe Spenger Bürgerinnen und Bürger,

seit über 40 Jahren lebe ich in unserer schönen Stadt, aufgewachsen in meinem Elternhaus in Spenge-Mitte und seit 2010 mit meiner Familie in Lenzinghausen.

Als Vater von drei Kindern liegt mir ein gutes und bezahlbares Betreuungs- und Bildungsangebot für alle sehr am Herzen. Hierfür ist mir die Digitalisierung der Schulen sehr wichtig. Deshalb ist in der gesamten Stadt und ihren Ortsteilen schnelles Internet unerlässlich.

Für die Zukunft unserer Kinder sollten wir gemeinsam die Umwelt und das Klima durch eine nachhaltige Politik und solide Finanzen schützen.

Für ein lebenswertes Spenge müssen das bürgerschaftliche Engagement und das Ehrenamt gestärkt werden.

Auf mich kann sich Spenge immer verlassen.

Ihr Michael Finkemeier





KOMMUNALWAHL 13. SEPTEMBER 2020

